



紙風船



“ 終業式 & 学習発表会 ”

10月に入り、黄金色の稲も刈り取られ、山々も一層色付いてきました。

今日は“前学期終業式”がありました。各学級担任から聞いた【子どもたちが4月からの半年間で成長した点やできるようになったこと】を紹介し、“後学期も油断しないで今よりも少しでも成長できるように先生方と力を合わせて頑張ってもらいたい”と話をさせていただきました。

その後、各教室で、子どもたち一人一人の成長の跡を記した【通知表】が担任から渡されました。【通知表】を見て、半年間の成長を確認でき、嬉しそうな表情を見せている子どもたちの顔がとても印象的でした。ご家庭でも子どもたちと一緒に【通知表】をご覧いただき、子どもたちの頑張ったことやできるようになったことなどを大いに褒めて認めてあげていただきたいと思います。

※【通知表】と合わせて、「通知表の見方について」というプリントを配布しました。【通知表】の各項目がどのようなことについて書かれているか（評価されているか）を少し詳しく説明したものになりますので、子どもさんと一緒に【通知表】をご覧になるときに参考にいただければと思います。

【よくなったこと、できるようになったこと】※担任からはたくさんできるようになったことを聞きましたが、ここではその中の主なものを紹介します。

- 1 年：物を手渡しするときに「はいどうぞ」「ありがとう」と言えるようになりました。大きな声で返事ができるようになりました。
- 2・3年：困っている友達に声をかけてあげられるようになってきました。「こんな時にどうすればよいか」を自分・ひまわりで考えることができるようになってきました。先生方へのあいさつが今まで以上に上手にできるようになりました。
- 4 年：学習中の切り替えが上手になり集中できる時間が増えてきました。みんなでまとめる力が強くなってきました。
- 5 年：やるべきことが分かり、先を見通して行動できるようになってきました。集中して学習できる時間が増えました。全員で1つになって物事を行おうとする姿勢が見えるようになりました。
- 6 年：桧小のリーダーになろうと、学校行事やいろいろな活動で全校をまとめる力が付いてきました。率先して代表になろうとする前向きな姿勢が育って来ました。

おしらせ & お願い

【その1】 これまでもお知らせ（お願い）してきましたが、いよいよ明後日（9日<日>）に、子どもたちにとって最大の行事である“学習発表会”があります。パーフェクトな学習発表会にできるように、子どもたちと職員が一丸となって、練習に準備に励んでいるところです。当日はぜひ学校に足を運んでいただき、子どもたちが笑顔で『キラッと！』輝く姿をご覧ください。

【その2】 来週の月曜日（10日：体育の日）に、生保内中学校のグラウンドを会場にして「仙北市スポーツ少年団陸上競技大会」が開催されます。本校からは1～6年生まで、合わせて19人の子どもたちが参加する（普段、陸上のスポ少に参加していない子どもも多く参加します）予定です。それぞれの種目で自己ベストの記録を出せるように……頑張れ！ひのきっ子！保護者の皆様の応援よろしくお願ひします。

大活躍！ 卓球、野球

先週末（1、2日）に行われたスポ少の大会で「ひのきっこ」が大活躍でしたので、紹介します。

【卓球】<第8回白神カップ小学生卓球大会>

- | | | |
|-------------|----------|----------|
| ○バンビ男子の部 | ○団体の部 | |
| ・優勝 斎藤寛太さん | ・(男子)第3位 | てくてく倶楽部A |
| ・準優勝 小野晴斗さん | ・(女子)第3位 | てくてく倶楽部 |



【野球】<第36回大曲仙北スポーツ少年団新人野球神岡大会>

- ・優勝 西木Jr. BC（初優勝）

通称「新人神岡大会」は、郡内のスポ少（野球）新人チームが目指す『頂点』の大会といってもよい、長い歴史のある大会です。最近ではスポ少新人チームの「全県大会」が多く新設されていますが、一昔前まではこの「新人神岡大会」だけが新人チームの出場できる大会でした。歴代の優勝校を見ると、大曲小、神宮寺小（現神岡小）、協和小など、野球が盛んだといわれている地域の学校や児童数が多い大きな学校がほとんどで、小学校の野球に携わったことがある人なら誰でも“優勝することの大変さ、凄さ”がわかる『頂点の大会』なのです。そんな大会の優勝チームに名を刻んだ「西木Jr. BC」チーム、本当におめでとうございます。



これからは【追われる立場】になるので、「神岡大会」で優勝したことを誇りにしながらも、普段の練習にはこれまで以上に謙虚な気持ちで取り組み、今以上の力を付けられるようにしてほしいと願っています。